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    熊本セントラル病院 重川由香 

 

  「相談所の紹介」 
    熊本福祉総合相談所 益満真弓 

  「意識障害・重度失語・嚥下障害の１症例（仮）」 
    熊本リハビリテーション病院 佐藤絵美 

  「維持期の失語症者に対するアプローチ（仮）」 
    阿蘇温泉病院 森 美菜子 

ブロック長：熊本リハビリテーション病院 

山本由佳 
 

 [中部ブロック報告] 
 平成 21 年 7 月 23 日に東野病院にて中部ブロック

会の勉強会を開催いたしました。 
 内容は新年度最初のブロック会だったので、まず

集まって頂いた先生方に施設紹介と自己紹介をして

頂きました。フレッシュな新人の方々も加わりこれ

から楽しみです。 

[北部ブロック報告] 

＜勉強会のご案内＞ 
日時：平成 21 年 8 月 28 日（金曜日） 

19：30～21：00 予定 そして、発表は江南病院の本山先生に施設紹介と施

設での取り組み（摂食嚥下専門士の育成や口腔監査

等）についてと東野病院の吉松が施設での口腔ケア

についてお話させて頂きました。口腔ケアや摂食嚥

下についてはやはりどの施設でも悩みが尽きない所

でもあり、質問も多く出て、良い情報交換の場にな

ったと思います。 

場所：北部脳神経外科・神経内科 隣の 
サンライズくすの 

内容：「安全な食形態は何か」 
菊南病院：橋本先生 

   「新人教育について」 
聖ヶ塔病院：高嶋先生 
 ・次回の中部ブロック会勉強会は 10 月の初旬に東野

病院にて九州記念病院の田中先生と斉藤病院の牛島

先生に発表をお願いしております             

第 4 回玉名市健康食育福祉フェア開催の案内 
前年度までは、「玉名市健康福祉フェア」の名称でし

たが今年度より「玉名市食育推進計画」に基づき食

育部門を新たに加えたフェアとなるために名称も

「玉名市健康食育福祉フェア」となりました。 

ブロック長：東野病院 吉松亜矢子 
 

 [南部ブロック報告] 
開催日時：平成 21 年 11 月 15 日（日） ７月１１日（土）１５：００～１７：００に、く

まもと温石病院にて定期の勉強会を開催しました。

内容はくまもと温石病院の先生方より「ST と歯科の

連携について」、「歯科の立場から ST に望むこと」、

宇賀岳病院の平之上先生、八代労災病院の八田先生

より日本言語聴覚学会報告を行っていただきました。 

午前 9：30～午後 3 時（予定） 
場所：九州看護福祉大学 

※詳しい内容は未定です。追って連絡をさせていた

だきます。 
    ブロック長：悠紀会病院 山本 実 
 南部ブロックでは７月から勉強会の方法を変更し、

学会・研修会などの報告・伝達講習をいれていくこ

とになりました。今後の勉強会も情報交換の場とし

て積極的に活用していただきたいと考えています。

一人職場などで研修に行く機会が少ない先生方も気

軽にご参加下さい。 

[東部ブロック報告] 

勉強会のご案内 
日時：平成 21 年７月 31 日（金曜日）  

19：00～20：45 
場所：熊本リハビリテーション病院  １階会議室 
内容：「当院における補聴器外来について」 ブロック長：にしくまもと病院 中村舞 
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１ 報告事項 

＊ 会長 【会長対外行事報告】 

・６月１３日 日本言語聴覚士会会議    

９月１３日に法人化予定（現協会解散総会後，新

協会設立総会を行う予定） 

・３月１４日  第２回熊本医保福連携学会参加  

次回 第３回→平成２２年３月１４日(日) 

・７月２３日２４日 第４９回病院学会に参加の 

予定 「１０年後のセラピスト像」 

・熊日新聞広報の件 PT/OT 協会とともに取材を受

けた．掲載 平成７月１０日以降予定 

           掲載費 ５～６万予定 

2 各部局報告 

＊ 事務局（大塚事務局長） 

・ 総会報告 

ホームページに掲載済み 

駐車場代の件 

→（会議参加の交通費，弁当代など

規定を作ってはどうか？） 

→会費が上がったため，対応できる

のではないか（会議手当てなど） 

→全体の問題だから会全員にはかる

必要があるのでは？ 

→総会の交通費は総会費の中に組み

込んだほうがいいのでは？ 

→理事会は，交通費（参加費）一律

１０００円にするのはどうか？ 

・４月に遡る予定 

・ シティ F M の件  

８月５日（水） 森崎先生 題名を決めた

ら来週の前半まで事務局へ連絡  

＊ 財務部（三浦副会長） 

現在，年会費を収集している 

総会費 約１０万円 

＊ 保険部（大津理事） 

＊ 渉外部（山本理事） 

地域連携パス 

３月４日 「脳血管障害を考える会」 

回生会病院にて 

 摂食嚥下分科会 ST  栄養士 看護師など 

４月１６日 第１回摂食嚥下分科会会議 

６月 ５日 ST 部門会議 急性期・維持期か

らサマリーの情報提供について

等ユニットパス作成 

６月 ９日 全体会議参加 ２１名（歯科医師，

歯科衛生士も加わった） 

・来年１月より運営を開始したい 

＊ 広報部(平ノ上理事) 

カスタネットの発行について 

来年度から，総会後に総会版も作成する予定 

小堀先生，林先生が作成する 

榎田先生（御幸病院）より，高校などに広報へ

行きたいとの依頼あり会員の方から情報を得

られるようにしていきたい。 

＊ 学術研修部（小薗会長） 

・ 生涯学習基礎講座報告 
７月５日 講座参加（６５名３８名４０名） 

・ 学術研修会予定 
熊本保健科学大学 講義堂 １３：００～ 

特別講演 筑波大学大学院 宇野彰先生 

「発達性読み書き障害について」 

＊ 事業部（重川理事） 

健康フェスティバルの件 

・ １０月１７日(土)１８日(日) 

・ 東部ブロック担当 
   DVD 作成の件 

・ １０周年に配る予定 

・ １０万円程度でプロが作成してくれると

のこと→依頼してみる 

3 各ブロック報告 

  南部ブロック 年２回(成人)年１回(小児) 明日勉

強会予定 

  北部ブロック ８月２８日 勉強会予定  

  東部ブロック ７月３０日 勉強会予定 

４ その他 

・１０周年記念行事（重川理事） 

＜役割について＞ 

司会 機能病院（三浦先生） 

受付係 機能病院 

案内係 熊本リハビリテーション病院 

（山本先生） 

音響係 青照館（小堀先生） 

座席表係 にしくまもと病院（中村先生） 

お土産のまとめ係    

熊本リハビリテーション病院（山本先生） 

宛名係 にしくまもと病院（鎌崎先生へ依頼） 
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プログラム作成   セントラル病院（重川先生）  

    
＜当日の配布物＞  

お土産 パンフレット DVD 座席表   
プログラム  

＜購入するもの＞  
  配布物を入れる袋：森田先生  
  DVD 座席表 パンフレット   

プログラムの紙  
＜ホテルキャッスルに頼むもの＞  

看板 料理 花(卓上・ステージ) スクリーン  
＜青照館で用意してもらうもの＞  

プロジェクター DVD プレイヤー，パソコン  
来賓用の花 スタッフの名札  

＜プログラム＞  
１１：００受付開始  
１１：３０式典開始  
     DVD 放映  

来賓挨拶  
会長挨拶  
乾杯  

発 行：熊本県言語聴覚士会 プラムの会より講演(講演と歌)  

 （１０分） 

事務局：菊南病院（℡096－344－1711） 万歳 

    〒861‐5513 熊本市鶴羽田町 685 １４：００終了 

広報部：宇賀岳病院（℡0964－32－3111） 招待客→１万円の予算 

     部長：平ノ上 隆康 会員→３５００円の予算（係りの人も同じ） 

編 集：メディカル・カレッジ青照館 ・９月にリハーサル予定 

     （℡0964－54－2211） ・係りの人は，１０時に集合予定 

     編集責任者：小堀 晶弘 (１０周年のメンバーは早めに集合) 

②シルバーサポートネットについて（森崎理事） 

勉強会 ８月８日 １９時～  

「介護保険について」 講師 野尻先生 

 
＊次回 理事会  

平成 21 年 10 月２日（金）19：00～予定 

 


